

Assemblée générale 2023

NOTRE ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 2023 s'est tenue le 21 juin dans les locaux de Briacé.

18 personnes sont présentes et **46** représentées.

Nous sommes heureux d'avoir parmi nous le frère Yvan PASSEBON, provincial de France, ainsi que le frère Alain MONNERON grâce auquel ce bulletin peut voir le jour.

Les rapports moraux et financiers ont permis de faire connaître aux participants les réalisations et les aides apportées depuis la dernière AG de juin 2022, aides qui s'élèvent à **130 628 €**.

Comme les années passées, nous recevons des aides non négligeables **d'associations partenaires** :

- Les **Papiers de l'Espoir** de Vertou ont versés **12 000 €** pour nos 2 écoles du Burkina Faso (**4 450 €** à Dédougou pour du matériel informatique et des livres et **7 550 €** à Manga pour du matériel informatique et un groupe électrogène pour pallier aux coupures de courant assez fréquentes).
- **Sacs de Blé** Vendée et les **Jeunes Agriculteurs 49** ont versé respectivement **2 400 €** et **950 €** destinés, comme décidé l'an passé en AG, aux cantines de Madagascar.
- **Recyclutite** des Deux-Sèvres, a versé **1 500 €** pour du matériel scolaire et la réfection d'une cuisine-réfectoire pour le collège de Katakody, en Guinée-Conakry.
- La vente des **calendriers** a rapporté environ **23 000 €**.



Quelques membres de la famille du F. Joseph DOUET dans l'église du Pin-en-Mauges lors de la célébration mémorielle d'avril 2023

Quelques nouvelles depuis la dernière AG :

- Comme vous l'avez lu dans le dernier bulletin, je me suis rendue en Guinée-Conakry en janvier.
- Notre soirée mémorielle en souvenir des frères Joseph DOUET et Robert BAUVINEAU qui a eu lieu en avril a remporté un vrai succès.
- Hervé COUFFIN et Christiane BRETAUDEAU sont intervenus à Saint-Blaise de Vertou et à Saint-Joseph de Parthenay, avec remise de chèques suite aux opérations *Bol de Riz*.
- Un accord de principe a été voté pour l'envoi de Volontaires DCC (Délégation Catholique pour la Coopération) à Katakody en Guinée-Conakry et au Rwanda. En juillet nous avons pu finaliser cet envoi et signer les documents.

À l'issue de l'Assemblée générale, il a été procédé au renouvellement du conseil d'administration.

Pour terminer notre rencontre, nous avons pu déguster quelques vins de Briacé, généreusement offerts par nos hôtes.

Christiane BRETAUDEAU
Présidente de SGS

Membres réélus : F. Guy BERTRAND,
MM. Paul D'ALENÇON et Francis TAPON

Composition du nouveau conseil d'administration :

Mme Christiane BRETAUDEAU : *présidente*
M. Jean-René DRILLOT : *vice-président*
F. Guy BERTRAND : *trésorier*
M. Hervé COUFFIN : *secrétaire*